



# LA VERDAD NOS HARÁ LIBRES

Pueblo Creyente, Diócesis de San Cristóbal de las Casas

Chiapas a 18 de noviembre de 2020.  
Asunto: El que se indica.

Lic. Andrés Manuel López Obrador,  
Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos.  
1C. Rutilio Cruz Escandón Cadenas.  
Gobernador del Estado de Chiapas.  
Mons. Franco Coppola, Nuncio Apostólico en México.  
A defensores de Derechos Humanos.  
A los Medios de Comunicación.  
A las personas de buena voluntad.

"En nuestra Iglesia Diocesana hemos caminado muchos años en el conocimiento y vivencia de la Palabra de Dios, que ha alimentado nuestra Fe en Jesús que 'ante el sufrimiento y el dolor del pueblo, no es ciego; la aflicción y angustia de los demás le mueven las entrañas. Actúa y hace algo para poner fin al sufrimiento'. (III Sínodo pag. 41)".  
(Carta Pastoral ¡Caminemos juntos a la luz del Señor!)

La inseguridad que viven nuestros Pueblos Indígenas, se acrecienta cada día más en Chiapas y la violencia ha aumentado en una espiral en donde ya no se respetan los derechos humanos. Denunciamos enérgicamente los siguientes hechos. En la Zona Tsotsil, en el municipio de Aldama, el día de hoy una comisión de ayuda humanitaria en coordinación con Caritas de la Diócesis de San Cristóbal, fueron a la Comunidad de Tabac, a entregar algunos viveres a las familias en situación de vulnerabilidad. Estando allí haciendo la entrega, fueron víctimas de un ataque armado donde resultó herida la Hermana Religiosa María Isabel Hernández Rea, Dominica de la Reyna del Santo Rosario y Agente de Pastoral de la Diócesis. No es posible concebir el ataque a ninguna persona, menos aún a personal que se encarga de llevar ayuda humanitaria, lo cual es indignante. Ya basta de solapar estas acciones violentas. Exigimos a los tres niveles de Gobierno que se esclarezcan los hechos y se castiguen a los responsables, intelectuales y materiales de este ataque, que se garantice la seguridad de la población vulnerable en las comunidades en el Estado de Chiapas, el desarme de estos grupos armados.

Firmantes.

Pueblo Creyente de las 7 Zonas Pastorales de la Diócesis de San Cristóbal de las Casas, Chiapas.

- C. c. p. Lic. Alejandro Encinas Rodríguez, subsecretario de Derechos humanos, población y migración, para su conocimiento e intervención.
- C.c.p. Mtra. Josefina Elizabeth Bravo Rangel, comisionada para el dialogo con los pueblos indígenas de México, S. G. para su conocimiento e intervención.
- C. c.p. C. Juan José Zepeda Bermúdez, Presidente de la comisión estatal para los derechos humanos, para su conocimiento e intervención.